
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Menschen und A�en haben Hände.

Sie be�nden sich am Ende der .

Mit Händen kann man gut etwas greifen.

Man kann die Hand auch zu einer  ba�en.

Man kra�t dabei die Finger fest zusammen.

Wir tun die meisten  mit den Händen und den Fingern.

Wenn wir uns begrüßen, geben wir uns die .

Wir winken auch mit der Hand jemandem zu.

Wenn wir etwas tun, nennt man das eine .

Katzen und Hunde haben keine Hände, sondern Pfoten.

Pferde und Kühe haben .

Elefanten haben Vorderfüße.

Wenn uns sehr kalt ist, tragen wir .

Das zeigt, dass Hände und Füße miteinander verwandt sind.
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